



GRATUIDAD Y CALIDAD GARANTIZADA

Corporación Educacional San Luis: 20 años de educación integral e inclusiva en Coquimbo



A lo largo de su historia esta Corporación Educacional ha desarrollado dos proyectos educativos con sentido social: un colegio de educación regular y un colegio de educación para adultos; con una matrícula que supera los 700 estudiantes entre ambos establecimientos.

La Corporación Educacional San Luis celebra este 2024 sus 20 años de vocación social y educativa en la comuna de Coquimbo.

Esta iniciativa nació en el año 2004 por Don Luis González y Doña Rosa Tamsec, quienes buscaban ayudar a regularizar los estudios incompletos de los colaboradores de su empresa Wilug. De esta manera partieron con el Colegio de Adultos San Luis, el cual, actualmente cuenta con una matrícula de 407 estudiantes, quienes se distribuyen en niveles de enseñanza básica y media.

A raíz de la consolidación de este primer proyecto, en 2008 se creó el Colegio San Luis de Educación Regular en modalidad científico-humanista, el que actualmente cuenta con una matrícula de 360 estudiantes desde prekinder a cuarto año medio.

De esta manera la Corporación ha impulsado dos importantes proyectos de educación de calidad y gratuita para diversas familias.

La directora del colegio San Luis de educación regular, Pamela Arancibia, comentó las características que destacan a este establecimiento, “el colegio San Luis es un espacio seguro para el desarrollo de niños y niñas, con un fuerte sello puesto en la calidad, la gratuidad y también en la inclusión. Pienso que lo más destacable del colegio es el sentido de comunidad, de familia. Esto permite a nuestros estudiantes recibir una educación personalizada, para que desarrollen su proyecto de vida, avanzando en la incorporación de metodologías innovadoras, la articulación con redes externas, el foco en la calidad y excelencia académica y formativa. Buscamos potenciar que nuestros alumnos logren un desarrollo integral y sean un aporte a la sociedad”, indicó.

La Directora del Colegio de Adultos San Luis, Camila Crisosto, también quiso destacar el sello distintivo de su establecimiento, “Somos un Colegio inclusivo, tanto en infraestructura, como en metodologías de aprendizaje. Tenemos programas de integración funcionando; además este año formalizamos un plan de apoyo de alfabetización. Nuestra misión principal es entregarles buenas herramientas a los estudiantes, que les permita desenvolverse en la sociedad actual; siempre nos estamos actualizando y buscando distintas estrategias que incluyan uso de tecnologías emergentes. Este año, otro de nuestros desafíos fue vincularnos más con la comunidad y con los organismos de nuestro territorio, y así realizamos actividades con la municipalidad y sus diferentes departamentos”, sostuvo.

HITOS 2024

Durante el presente año, El Colegio San Luis ha alcanzado grandes logros en diferentes áreas, como la realización de muestras escolares, galas folclóricas, adjudicación del proyecto de Innova-UCN (el cual busca instalar jardines de especies xerófitas y succulentas), un tercer lugar en el encuentro nacional de canotaje polinésico, incorporación a la red de Observatorio Científico Regional Escolar de la Universidad de La Serena, talleres para prevención y autocuidado desde el programa HPV, un primer lugar en el campeonato comunal de Fútbol, la participación como colegio destacado en el estudio sobre equidad de género realizado por el CIAE, mejoras en resultado SIMCE, entre otros.

En ese sentido, Pamela Arancibia señala la importancia de esta variedad de áreas que el colegio ha abarcado, “estos hitos dan



César Rojas, Director Ejecutivo de la Corporación Educacional San Luis.



Camila Crisosto, Directora del Colegio de Adultos San Luis.



Pamela Arancibia, Directora del Colegio San Luis de Educación Regular.



A lo largo de su historia esta Corporación Educacional ha desarrollado dos proyectos educativos con sentido social: un colegio de educación regular y un colegio de educación para adultos; con una matrícula que supera los 700 estudiantes entre ambos establecimientos.



cuenta de la diversificación de espacios de enseñanza. Nosotros potenciamos iniciativas vinculadas al deporte, la ciencia y la expresión, buscando con ello generar una mayor identidad con la escuela y adhesión al proyecto educativo. Los estudiantes deben adquirir aprendizajes sólidos en sus asignaturas, pero al mismo tiempo, nos resulta fundamental abordar la inclusión, la tolerancia y el diálogo, que fortalece el buen trato entre alumnos, profesores y apoderados”, sostuvo.

DESAFÍOS A FUTURO

En este 20º aniversario, los establecimientos de la Corporación Educacional San Luis, realizan proyecciones a futuro, apuntando a posicionarse como un referente para todo el país, y así lo destaca la Directora del Colegio Regular Pamela Arancibia.

“Nuestro sueño es ser un colegio referente a nivel nacional, queremos que desde distintos lugares nos vengan a visitar y

conozcan nuestro funcionamiento, que imparte educación gratuita solo utilizando los recursos públicos del Estado y los nexos con instituciones de la sociedad civil, avanzando en conjunto hacia la excelencia académica y formativa”, declaró.

Asimismo, la Directora del Colegio de Adultos Camila Crisosto, también destaca desafíos para su establecimiento, “Como colegio de adultos queremos continuar potenciando a nuestros estudiantes, quizás con un establecimiento que sea técnico-profesional en algún futuro. Debemos adaptarnos a las necesidades que vayan emergiendo en el tiempo”, indicó.

Por su parte Don César Rojas, Director Ejecutivo de la Corporación Educacional San Luis, señala que: “en el marco del impacto y compromiso social de nuestra Corporación, buscamos ser una entidad que atraiga talento estudiantil y docente,

fomentando siempre la innovación, la creatividad y la excelencia académica. Estamos seguros que el gran trabajo y las mejoras que venimos impulsando desde hace algún tiempo, tendrán como consecuencia los resultados que esperamos y nos permitirán consolidarnos como un Colegio de referencia a nivel nacional. Este año ha sido propicio para nosotros como Corporación, estamos consolidando los equipos de trabajo, manteniendo un excelente clima organizacional, obteniendo el reconocimiento de nuestra comunidad, logrando la Re vinculación de nuestros estudiantes y por supuesto avanzando en resultados académicos”.

De esta manera, la Corporación Educacional San Luis espera seguir potenciando la Educación integral en Coquimbo, a través de sus dos establecimientos educativos, así lo afirmó Luiggi Gonzalez Tamsec, Sostenedor.